



Boletín Universitario

Periódico de la Vida Estudiantil UCN

Año N° 13
Boletín No. 38



universia



ETS TOEIC

Managua, octubre-diciembre del 2023

Juego Amistoso de Voleibol femenino y Masculino en la Ciudad de Nagarote

Los equipos de voleibol femenino y masculino de Universidad Central de Nicaragua participaron en juegos amistosos .

Esta actividad tuvo como objetivo promover el desarrollo integral de la comunidad estudiantil con recreación sana como es el deporte, el desarrollo de los juegos se hizo de la siguiente manera: Voleibol femenino quedando 1 set ganado por la UCN al equipo de Nagarote 25 a 22. Luego Voleibol masculino ganando 1 set un set también al equipo de Nagarote.

Agradecemos la invitación extendida de parte de la oficina de Deportes de la ciudad de Nagarote, la experiencia fue muy grata.



UCN sede del Rally Latinoamericano de Innovación 2023 y el Colegio Central de Nicaragua- Estelí

Los días viernes 06 y sábado 07 de octubre UCN y CCN - Estelí fueron una de las sede del Rally Latinoamericano Innovación 2023, participaron estudiantes de las carreras de Ingeniería en Sistemas, Ciencias Económicas y Administrativas al igual que estudiantes de secundaria del CCN.



Este evento tuvo como objetivo consolidar las 10 competencias del Ingeniero Iberoamericano, las cuales se clasifican en competencias tecnológicas, sociales, políticas y actitudinales que permiten desarrollar habilidades para desempeñarse de manera efectiva en equipos de trabajo, comunicarse con efectividad y actuar con ética, responsabilidad profesional y compromiso social, considerando el impacto económico, social y ambiental de su actividad en el contexto local y global.

Estudiantes de Farmacia de UCN brindan charlas a la comunidad estudiantil de CCN - El Carmen



El día viernes 06 de octubre se realizaron charlas por parte de los estudiantes de la carrera de Farmacia a los estudiantes del CCN-El Carmen, la actividad fue organizada por la Lic. Karla García, docente de la asignatura de Epidemiología con apoyo de coordinación de carrera y dirección de colegio.

Las charlas impartidas a los estudiantes de primaria y secundaria fueron:

- Lavado adecuado de manos
- Control de vectores
- Higiene personal
- Enfermedades transmitidas por los alimentos
- Alimentación y nutrición
- Ejercicios y actividad física para la buena salud

Visita al Tour - Ron Flor de Caña

Estudiantes de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas del Campus Jinotepe realizaron Visita Tour Ron Flor de Caña.



La visita al tour de Ron Flor de Caña fue enriquecedora y entretenida. Dejó un profundo aprecio por la dedicación de la destilería a la calidad y la tradición. Además de la experiencia de compartir entre los estudiantes, fue un día lleno de momentos especiales, donde destacaron cualidades como el respeto mutuo.

Festival Cultural en Conmemoración al Día de la Resistencia Indígena Negra y Popular

Universidad Central de Nicaragua en coordinación con el Ministerio de la Juventud desarrollaron el día 12 de octubre 2023, el festival cultural en conmemoración al día de la resistencia indígena, hecho histórico trascendental para nuestros pueblos.

La actividad se centró en la elección de India Bonita, las candidatas representaron una región de nuestro país con baile cultural, traje representativo y contestando una ronda de preguntas sobre historia.



UCN Realiza Feria Laboral

La Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas de Universidad Central de Nicaragua, en conjunto con empresas amigas, realizaron este jueves 12 de octubre la Primer Ferial Laboral en Centro Comercial Metrocentro.

Se recibieron más de 200 hojas de vida de jóvenes que buscan la opción de encontrar plazas laborales en empresas que participaron en esta Primer Feria Laboral que promovió nuestra alma mater, como parte de la vinculación entre las Instituciones de Educación Superior y la comunidad nicaragüense.

Esta iniciativa se estará realizando año con año para brindar el espacio para que los profesionales, encuentren oportunidades laborales en nuestro país.



UCN presente en XI Competencia Nacional del Pentatlón Universitario 2023



Universidad Central de Nicaragua participó por tercer año consecutivo en la Competencia Nacional del Pentatlón Universitario que promueve el Instituto Nicaragüense de Deportes - IND.

Destacamos la valiosa participación de nuestros atletas:

- Scarleth López Oporta - Medicina Veterinaria
- Francisco Castaña Mairena - Medicina Veterinaria

Quienes realizaron un excelente trabajo representándonos; así mismo agradecemos el trabajo realizado por Lic. Jeff Patiño en entrenar a nuestros estudiantes.

UCN presente en Hackathon Nicaragua

Los días 20 y 21 de octubre la delegación de estudiantes en representación de nuestra Alma Mater han participado del Hackathon Nicaragua 2023 que lleva por lema "Inteligencia Artificial para la Educación y el Desarrollo".



En esta oportunidad los estudiantes de la carrera de Ingeniería en Sistemas:

1. Jennifer Juovhanskha Caballero Espinoza
2. Diego Alejandro Alemán Salguera
3. Cinthia Yahosca López García
4. Katherine Nicole Galán Gutiérrez
5. Alejandro Josué Vásquez Gutiérrez

Han dejado el nombre de nuestra casa de estudios en alto, con un proyecto en el área de la salud que permite agilizar los procesos en el agendamiento de citas, resultados de laboratorio e historiales clínicos, además de un chatbot inteligente.

Camping Agro-ecológico “Eco-momento”



Universidad Central de Nicaragua en coordinación con el Ministerio de la Juventud realizó el pasado viernes 20 de octubre actividad de reforestación con estudiantes del Cuerpo de Voluntariado de nuestra Alma Mater.

Agradecemos la gestión realizada por el Ministerio de la Juventud, la hospitalidad de Don Humberto Solórzano – propietario de la Finca, así mismo la participación entusiasta de nuestros voluntarios.

Taller “ArduSystem” sobre Nuevas Tecnologías en Robótica Educativa con Arduino



Universidad Central de Nicaragua en coordinación con el Ministerio de la Juventud realizó el pasado viernes 20 de octubre actividad de reforestación con estudiantes del Cuerpo de Voluntariado de nuestra Alma Mater.

La actividad se desarrolló en conjunto con el Ministerio de la Juventud con el objetivo de que los estudiantes adquieran competencias en el área de robótica como parte de la formación integral.

Los estudiantes tuvieron la oportunidad de armar los kits con diferentes diseños e insertar movimientos a través de la programación modular con mainstream para ev3.



Inicio de Ciclo de Conferencia Emprendimiento

Facultad de Ciencia Económica y Administrativa

Estudiantes de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas de los Campus Jinotepe, Doral y Central estuvieron presente en el WEBINAR "Importancia del Emprendimiento en la vida Profesional." Impartida por la MSc. Jessy Galán, Directora Académica de UCN.



Con el objetivo de empoderar a los estudiantes con información valiosa y la inspiración necesaria para aprovechar el emprendimiento como un medio para alcanzar el éxito y el crecimiento en sus carreras profesionales. La conferencia fue valiosa para los estudiantes, ya que proporcionó las herramientas necesarias para abrazar el emprendimiento como un motor de éxito en sus vidas profesionales. ¡El futuro está lleno de oportunidades, emprendan su camino hacia un futuro brillante en sus carreras profesionales con el potencial que individualmente poseen.

Webinar: Estrategia de Marketing Digital para Emprendedores

Estudiantes de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas de los Campus Jinotepe, Doral y Central estuvieron presente en el WEBINAR ESTRATEGIA DE MARKETING DIGITAL PARA EMPRENDEDORES. Impartida por la Licenciada Linda García docente de la UCN.



Esta conferencia fue de mucha importancia para estudiantes del primer año de las diversas carreras de la facultad, quienes darán sus primeros pasos en el emprendimiento. Los participantes lograron explorar generalidades del marketing digital; así como la importancia de esta herramienta para destacarse como Emprendedores en el competitivo mercado

UCN Presente en Actividad de Reforestación “Salvá lo Bonito”

En permanente apoyo a las iniciativas medioambientalistas se participó en actividad de reforestación promovida por empresa de telecomunicaciones Claro.

En la actividad se logró la reforestación de 2,000 árboles, nuestras estudiantes pertenecientes al cuerpo de voluntariado aportaron a este hermoso esfuerzo.



Feria Nutricional 2023 – Campus Jinotepe

En conmemoración de la semana mundial de la alimentación, las Coordinaciones de Medicina y Cirugía y de la carrera de Enfermería del Campus Jinotepe de UCN, realizaron la Feria Nutricional 2023.



El objetivo de la actividad fue concientizar a la comunidad universitaria sobre la alimentación y hábitos de vida saludable.

En la feria se desarrollaron diferentes actividades en los stands donde se presentó información sobre el exceso de azúcar, el exceso de sodio, actividad física y suplementación deportiva. Además de realizarse valoraciones del estado nutricional, asesorías nutricionales; finalizando con un Zumbatón en el que participaron todos los asistentes.

Lanzamiento de la Red de Emprendimientos Universitarios “Empre-Red” con Jóvenes Estudiantes Innovadores

Universidad Central de Nicaragua participó en el lanzamiento de la red de Emprendimientos universitarios que promueve el Ministerio de la Juventud.

El objetivo de este espacio es fomentar el desarrollo, la innovación y la creatividad en los estudiantes universitarios que se aventuran en el Emprendimiento aportando a la economía de nuestro país.



En el lanzamiento, UCN tuvo representación con los emprendimientos:

Raspados

Café Matagalpino

Gelatina casera

Los estudiantes realizaron exposición de sus productos y también realizaron ventas entre los participantes; muy contentos por la experiencia de interactuar con otros emprendedores universitarios.

Taller de Evaluación Curricular Interna y Externa de Facultades

La Vicerrectoría Académica de Universidad Central de Nicaragua ha desarrollado de forma escalonada los talleres de evaluación curricular interna y externa de las facultades de Ciencias Médicas, Ciencias Jurídicas y Sociales, Ingeniería en Sistemas, Medicina Veterinaria y Ciencias Económicas y Administrativas de nuestra Alma Mater.

Los talleres tienen como objetivo la revisión del estado del arte de los Diseños Curriculares y de los contenidos de Programas de asignaturas, participan los Decanos, Coordinadores de Carreras y Docentes bajo la coordinación de Doctora Maribel Avendaño, Asesora curricular.



Evaluación del Plan Operativo Anual 2023 Objetivo Estratégico Investigación

El pasado miércoles 08 de junio se desarrolló sesión de trabajo con el objetivo estratégico de INVESTIGACIÓN en la que participaron: Vicerrectoría Académica, Dirección Académica, Dirección de Investigación, Dirección de Posgrados, Dirección de Relaciones Públicas e Internacionales, Decanaturas de las Facultades y Responsable Curricular.

La Dirección de Planificación de Universidad Central de Nicaragua inició el proceso de Evaluación Institucional 2023 y la construcción del nuevo Plan Operativo Anual 2024.



Entrega de Certificados de Participación en la Segunda Edición del Taller en Discurso, Oratoria y Expresión Corporal

Universidad Central de Nicaragua en coordinación con el Ministerio de la Juventud realizó la entrega de certificados de participación en taller de discurso, oratoria y expresión corporal el pasado 08 de noviembre.

La segunda edición de este taller fue desarrollada en la ciudad de Matagalpa, donde 26 protagonistas desarrollaron habilidades de oratoria y dominio escénico.



Culminación de Curso de Lengua de Señas

Universidad Central de Nicaragua y el Ministerio de la Juventud finalizaron el pasado sábado 11 de noviembre de forma exitosa el curso de Lengua de Señas que se desarrolló de manera conjunta con el objetivo de aportar a la Educación Inclusiva y dar herramientas a los participantes para lograr la comunicación con personas con deficiencia auditiva.



El curso básico, tuvo una duración de 5 encuentros presenciales y participaron más de 50 voluntarios entre ellos: estudiantes de las diferentes carreras de UCN, docentes del Colegio Central de Nicaragua y personas externas a nuestra Alma Mater con deseos de aprender.

Visita a Asilo de los Ancianos de Diriamba "Hogar Dulce Refugio"

Estudiantes de la carrera de Medicina y Cirugía del Campus Jinotepe de UCN, visitaron el asilo de ancianos "Hogar dulce refugio" en Diriamba, Carazo; siempre en cumplimiento de nuestra misión de fomentar valores fundamentales y contribuir al bienestar de la comunidad.



La actividad se desarrolló de manera satisfactoria tanto para los beneficiados, como para nuestros estudiantes voluntarios que con espíritu generoso y altruista contribuyeron a esta loable causa; así mismo para nuestros líderes que demuestran con hechos el compromiso con la sociedad y la formación integral.

Estas acciones no solo fortalecen los lazos entre nuestra institución y la comunidad, sino que también enriquecen la experiencia educativa de nuestros estudiantes, permitiéndoles aplicar sus conocimientos de manera práctica y desarrollar habilidades sociales y humanísticas esenciales.

“Lucha Antiepidémicas” con apoyo del SILAIS - Carazo



En el marco de esta iniciativa, nuestros estudiantes se sumaron a esfuerzos conjuntos con profesionales de la salud del SILAIS para realizar visitas domiciliarias con el objetivo de fortalecer las medidas preventivas y combatir posibles brotes epidémicos en la comunidad. Esta actividad no solo se enmarca en el compromiso de nuestra institución con la salud pública, sino que también brinda a nuestros estudiantes la oportunidad de aplicar sus conocimientos en situaciones del mundo real, contribuyendo así a su formación integral.

Conferencia “Iniciativa por los Jóvenes”

Estudiantes de las diversas carreras de UCN, Campus Central participaron de la conferencia “Iniciativa por los jóvenes”, la cual tuvo como objetivo empoderar a los jóvenes en la toma de decisiones para el futuro.



La actividad se desarrolló de manera dinámica, los estudiantes conocieron herramientas valiosas para enfrentarse al mundo laboral además de tips valiosos como el uso de las redes sociales en la búsqueda de empleos. La expositora puso a disposición el realizar pasantías en la empresa que representa, compartió historias de éxito de pasantes que han sido contratados y han ascendido en la Empresas. Además de entregar regalías a los participantes.

Conferencia “El Poder del Elogio”

Como parte de las actividades extracurriculares que ofrece Universidad Central de Nicaragua, el 14 de noviembre UCN Campus Doral, realizó la conferencia El Poder del Elogio, impartida por el conferencista internacional Rudy Álvarez.

Con estas actividades UCN promueve la motivación e integración de la comunidad universitaria, destacando en esta conferencia el poder hacer reconocimiento de los méritos o cualidades que tiene una persona y que estas acciones se puedan poner en práctica desde nuestros hogares, universidad y empresas.



En esta actividad contamos con la participación de la Dirección superior de UCN, estudiantes, docentes y Coordinadores de carrera de diferentes campus.

UCN Participa en la Premiación del Concurso Universidades Verdes

El 17 de noviembre 2023, Universidad Central de Nicaragua, participó en la premiación del concurso de universidades verdes, actividad realizada en el auditorio Fernando Gordillo de la UNAN Managua.



Durante el periodo junio 2022 a julio 2023, el voluntariado de UCN estuvo inmersa en actividades encaminadas al cuidado del medio ambiente, tales como creación de cactario, rotulación de árboles, forestación de árboles y cuidado del huerto medicinal, así como jornadas de atención animal en diferentes departamentos del país.

Ceremonia de Entrega de Símbolos Decanatura de Ciencias Médicas

Universidad Central de Nicaragua se ha destacado por ser una institución pionera en los procesos de enseñanza y aprendizaje que hoy conjugan las metodologías con las herramientas tecnológicas que facilitan la construcción del propio conocimiento. La Facultad de Ciencias Médicas no ha sido la excepción, se ha destacado por el arduo trabajo en llevar el conocimiento con procesos educativos innovadores, tecnológicos, con humanismo, valores, principios y calidad al alcance de las mayorías.

El Traspaso de Mando y Entrega de Símbolos de una Decanatura, son acontecimientos muy importantes en la historia de nuestra Alma Mater y de la Facultad, puesto que marca el comienzo de una nueva etapa y refleja la voluntad soberana de los directores y del Consejo Universitario de la institución, que han otorgado su confianza en la electa.



UCN conmemora el Día Nacional del Artesano con Visita Guiada a Talleres de Juguetes Tradicionales, Para Conocer su Proceso de Elaboración.

Los estudiantes de Administración Turismo y Hotelería y Banca y Finanzas del Campus Central de UCN visitaron los Talleres de Artesanía de juguetes tradicionales en Masaya.



La actividad consistió en una visita guiada a los talleres, además de participar en charlas con artesanos que elaboran juguetes y dulces tradicionales que aportan al desarrollo de la economía local y promoción cultural de la zona.

UCN Presente en Evento AniPop 2023

Universidad Central de Nicaragua participó los días 18 y 19 de noviembre en el evento AniPop 2023, promovido por segundo año consecutivo por TN8 desde Olof Palme.

El evento fue dirigido a los aficionados del anime quienes pudieron disfrutar la magia del anime con épicos cosplay y exhibiciones de artistas. La experiencia fue única para los participantes quienes también pudieron conocer sobre la oferta académica de nuestra casa de estudios y los beneficios de estudiar en nuestra Alma Mater.



Capacitación de Seguridad Vial en el Marco de la Construcción de Ampliación de la Pista San Juan Pablo II

El pasado viernes 17 de noviembre en Universidad Central de Nicaragua - Campus Central, se desarrolló la capacitación de concientización sobre la seguridad vial en el marco de la construcción de ampliación de la pista San Juan Pablo II.

En la actividad participaron estudiantes de las diversas carreras de UCN y personal académico y administrativo quienes reconocieron que los cambios no siempre son fáciles de asimilar pero que vale la pena adaptarse un rato para después disfrutar del desarrollo.



Entrega de Certificados de Participación en Curso de Fotografía Artística

Universidad Central de Nicaragua en coordinación con el Ministerio de la Juventud llevaron a cabo el día viernes 17 de noviembre la entrega de certificados a los participantes del curso de fotografía artística desarrollado en la ciudad de Estelí.



El curso tuvo como objetivo aplicar diversas técnicas y estilos fotográficos, tomando en cuenta personas, contextos y productos.

Deseamos el mejor de los éxitos a cada uno de los participantes y que cada habilidad desarrollada durante el curso sea de gran utilidad.

Talleres de Evaluación del Plan Anual Institucional por Objetivos Estratégicos

La Dirección de Planificación de Universidad Central de Nicaragua desarrolló diferentes talleres de evaluación del plan Institucional 2023 por objetivo estratégico.

En cada jornada de trabajo estuvieron presentes los coordinadores y participantes de los diferentes objetivos estratégicos de UCN:

- Investigación
- Cultura Organizacional
- Autoevaluación
- Internacionalización y Vinculación
- Transformación Digital
- Calidad de la Educación
- Calidad de los Servicios
- Sostenibilidad Institucional



Aplicación de Certificación TOEIC



La Coordinación de Inglés de Universidad Central de Nicaragua realizó el día martes 21 de noviembre, aplicación de certificación TOEIC.

Esta actividad tiene como objetivo certificar los conocimientos del idioma inglés, participaron estudiantes de Medicina y Cirugía de los Campus Jinotepe, Central y Doral.

Estudiantes de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales del Campus Jinotepe visitan Asamblea Nacional

El pasado jueves 23 de noviembre estudiantes de las carreras de Derecho y Relaciones Internacionales y Comercio Exterior realizaron visita guiada en la Asamblea Nacional.

Esta actividad tuvo como objetivo brindar a los estudiantes la oportunidad de consolidar y reafirmar los conocimientos en cuanto a los procesos legislativos, así mismo conocer los temas relacionados a la restitución de derechos y autodeterminación de los pueblos.



XXII Graduación UCN

Campus Central

Campus Doral

Campus Jinotepe

El día jueves 23, 24, 30 de noviembre y 01 de diciembre se celebró en los Campus Central, Campus Doral y Campus Jinotepe de UCN la vigésima segunda ceremonia de Graduación con las Facultades de Ciencias Jurídicas y Sociales y Ciencias Económicas y Administrativas, Facultad de Ingeniería y Facultad de Ciencias Médicas.



En esta ocasión se graduaron 272 profesionales de las diversas carreras pertenecientes a esas Facultades, participaron las máximas autoridades de nuestra Alma Mater: Dr. Oscar Gómez, Rector; Dr. Francisco Domínguez, Vicerrector Académico y Lic. Armando Mendoza, Secretario General y Directores de Campus.

Con este acontecimiento los graduados UCN han materializado una de sus más grandes aspiraciones, lo que marca el inicio de sus vidas profesionales con el compromiso de trabajar por la transformación de la sociedad.



Destacamos el logro alcanzado por cada uno de los participantes y deseamos el mejor de los éxitos en sus vidas profesionales.

Feria Médica sobre la Prevención de la Obesidad y Diabetes

El pasado martes 28 de noviembre, en el Campus Central de UCN se realizó la segunda feria médica de prevención de enfermedades crónicas, con estudiantes de las carreras de Enfermería y Medicina y Cirugía de 2do y 3er año.



La actividad tuvo como objetivo promover la salud preventiva como pilar fundamental en el manejo de patologías crónicas como la diabetes, propiciando a su vez, espacios de vinculación con la población en general.

UCN Participa en el XLI Encuentro del Sistema de Bibliotecas Universitarias de Nicaragua - SIBIUN

El pasado martes 28 de noviembre, en el Campus Central de UCN se realizó la segunda feria médica de prevención de enfermedades crónicas, con estudiantes de las carreras de Enfermería y Medicina y Cirugía de 2do y 3er año.



Feria Universitaria “Unidos con Respeto y Responsabilidad Compartida”

Cada 01 de diciembre se celebra el día mundial del Sida que tiene como objetivo apoyar a los involucrados en la lucha contra el VIH y mejorar la comprensión del VIH como un problema de salud pública mundial.

La actividad tuvo como objetivo concientizar a la comunidad universitaria en dos sentidos:

1. Todas las personas tenemos igualdad de derechos y merecemos ser tratados con respeto y dignidad.
2. La mejor medicina es la prevención, la responsabilidad es tarea de todos.



Charla sobre Cultura de Paz

El pasado 04 de diciembre se desarrolló la Charla sobre Cultura de Paz, la cual tuvo como objetivo principal concientizar a la comunidad universitaria sobre la importancia de promover la cultura de paz a través del conocimiento, la práctica de valores y actitudes de respeto, solidaridad y empatía, como base fundamental para el desarrollo.



En este sentido UCN se prepara para fortalecer aún más desde sus espacios la construcción de una cultura de paz en nuestro país, lo que ha sido un derecho irrenunciable desde nuestra legislación nacional.

UCN Recibe Reconocimiento Como Institución Comprometida con el Medio Ambiente

UCN en permanente aporte a las causas medioambientales participó en diferentes actividades del programa Salva lo Bonito de la empresa Claro Nicaragua.



El reconocimiento fue otorgado por ser empresa amigable y comprometida con el medio ambiente.

UCN Aportando buenas acciones.

Actividad Académica en Selva Negra

Estudiantes de Universidad Central de Nicaragua, Campus Doral; visitaron el hotel de Montaña Selva Negra.

La visita se hizo como parte del aprendizaje complementario que se brinda, en las asignaturas de: Introducción al turismo, Geografía turística mundial, Gerencia Hotelera, Mercadeo Turístico, y Organización de empresas turísticas. Centroamérica y Planificación Turística, misma que se organizó con el objetivo de estimular el trabajo cooperativo y el aprendizaje continuo e integral de nuestros alumnos.

Agradecemos a los administradores del lugar la oportunidad brindada para recibir a nuestros estudiantes y permitir el proceso de enseñanza/aprendizaje de nuestros jóvenes.



UCN Jinotepe Recibe Donación de Libros

El pasado miércoles 01 de noviembre, el Campus Jinotepe recibió la visita de doña Noemí Cáceres Talavera, nieta de la escritora Carmen Mantilla de Talavera quien con su visita también donó a la Biblioteca de UCN Jinotepe 8 ejemplares de la segunda edición del libro "Los Piratas" esta es la primera novela de una mujer nicaragüense publicada en 1935. La novela fue publicada con el seudónimo de la escritora: Nilla Clara Mélida Ravaeta.



Reunión de Fin de Año Club de Lectura UCN Jinotepe

El día 09 de diciembre se llevó a cabo un evento muy especial para el club de lectura UCN Jinotepe, la última reunión del año, durante la reunión, se realizó la entrega de diplomas de participación a todos los miembros, así como la distribución de un libro para cada uno. Además, se otorgaron medallas a aquellos lectores que se destacaron a lo largo del año.

Agradecemos a todos los que pudieron asistir y contribuir a hacer de este encuentro un momento memorable.

Estamos emocionados por el continuo compromiso y entusiasmo de cada uno de los miembros del Club de Lectura UCN Jinotepe.



"Saber leer es saber andar, saber escribir es saber ascender" José Martí

Estudiantes de Medicina y Cirugía del Campus Jinotepe Celebran Despedida de Año 2023

Este año ha sido una emocionante travesía de aprendizaje, donde estudiantes comprometidos han explorado tanto los fundamentos teóricos como las experiencias prácticas en el fascinante mundo de la medicina. Han superado desafíos, alcanzado metas y se han destacado en sus asignaturas, consolidando así un profundo conocimiento que los prepara para el futuro.



Al finalizar este año, aplaudimos los logros alcanzados y los objetivos cumplidos. Cada estudiante ha demostrado dedicación, perseverancia y pasión por la medicina, sentando las bases para un futuro prometedor.

III Jornada Científica Dr. Francisco López in Memoriam

El acto inaugural se llevó a cabo en el auditorio Gilberto Cuadra Solórzano", y se contó con la participación de autoridades institucionales y académicas, docentes, estudiantes, invitados nacionales e internacionales, los cuales, fueron a su vez presentadores de diseños de investigación como de informes de proyectos.



Se desarrolló una conferencia magistral y se presentaron dos investigaciones relevantes, una de carácter nacional y otra de carácter internacional (Bolivia). Así mismo, se realizaron 4 presentaciones de informes de proyectos.

Durante la sesión de posters se presentaron un total de 19 posters, 2 de ellos en modalidad digital.

Compartiendo Alegría Navideña: Entrega de Juguetes en Niquinohomo

El pasado viernes 15 de diciembre se realizó un emotivo evento que tuvo lugar en el Ministerio Cristiano de Niños "Luz y Esperanza" en Niquinohomo, Masaya. En esta ocasión tan especial, se llevó a cabo la entrega de juguetes que generosamente donaron los estudiantes de la Universidad Central de Nicaragua, Campus Jinotepe.



La jornada fue una muestra de la generosidad y solidaridad de nuestra comunidad universitaria. Los niños recibieron con alegría y emoción los juguetes que llevaron consigo un mensaje de amor y esperanza en esta temporada navideña.

Queremos expresar nuestro agradecimiento a cada estudiante que hizo posible esta noble iniciativa.



Su generosidad ha dejado una huella duradera en los corazones de los niños y sus familias. Estamos orgullosos de ser parte de una comunidad universitaria que se preocupa por hacer una diferencia positiva en la vida de los demás.

Estudiantes de Medicina y Cirugía del Campus Jinotepe Realizan Exposiciones de Maquetas

El pasado viernes 15 de diciembre de 2023 se desarrolló actividad académica con los estudiantes de la carrera de Medicina y Cirugía del Campus Jinotepe, bajo la dirección y orientación de la Dra. Coralia González.



Este evento evidenció el compromiso y la dedicación de los futuros profesionales de la salud, además refleja la pasión de nuestros docentes por fomentar el aprendizaje experiencial y la comprensión profunda de la neuroanatomía; propiciando la oportunidad para apreciar la destreza académica de los jóvenes y reconocer la importancia de la enseñanza innovadora.

Festival de Inglés

Campus Doral realizó el Festival de Inglés, donde estudiantes de diferentes carreras presentaron gastronomía, costumbres y cultura de los diferentes departamentos de Nicaragua



Durante la actividad, nuestros estudiantes desarrollaron sus habilidades en este idioma, el que forma parte de la formación integral que ofrece UCN.

Felicitamos al Licenciado Mercedes Leonel Hernández, por la Coordinación para que esta actividad se desarrolle con éxitos.

Festival Navideño

UCN Campus Doral realizó el Festival Navideño el pasado jueves 14 de diciembre, en el que participaron estudiantes de diferentes carreras del turno diurno y estudiantes de la carrera de Medicina y Cirugía de la extensión Estelí.

Durante la actividad los estudiantes cantaron y bailaron música alusiva a la navidad, así mismo compartieron los diferentes platillos y postres navideños.



UCN Presente en el Lanzamiento de la VII Edición de Feria de Becas Universitarias

El pasado miércoles 27 de diciembre 2023 Universidad Central de Nicaragua participó en el Lanzamiento oficial de la séptima edición de la feria de becas universitarias, la cual impulsa el Ministerio de la Juventud por séptimo año consecutivo.



Con este evento UCN reafirma su compromiso con la población nicaragüense de brindar oportunidades de estudios superiores de calidad al alcance de las mayorías, estuvieron presentes Dr. Oscar Gómez - Rector UCN, Enlaces universitarios y dos protagonistas de becas en ediciones anteriores



Créditos

Lic. Danilo Avendaño Martínez
Director de Relaciones Públicas e Internacionales

Si desea participar en el boletín
envíenos sus comentarios,
artículos o sugerencias.

Nosotros las publicaremos!!!
A la siguiente dirección:
internationaldrpi@ucn.edu.ni

Fotografías:

Lic. Sara Mora-DRPI

Lic. Elvis Cuevas-DRPI

Lic. Mayra Dávila-DRPI



Diagramación:

Dir. de Relaciones Públicas e Internacionales

UCN le invita a ser parte de sus Redes Sociales

REDES SOCIALES UCN



Comuníquese con nosotros al:



82523159



www.ucn.edu.ni